

## Jahresbericht Vereinsjahr 2020/2021

Das Vereinsjahr 2019/2020 war ein herausforderndes Jahr – in jeglicher Hinsicht. Durch diese aussergewöhnliche Situation wurden unsere Mitglieder sowie auch der Vorstand sehr kreativ. Neue Ideen sowie neue Lösungen wurden entwickelt – wie das Arlesheimer Gewerbe diese Situation meistern kann.

Im Vorstandsjahr 2020/2021 blickt der AGIV Vorstand auf folgende Arbeiten zurück:

- 11 teils reale sowie virtuelle Vorstandssitzungen,
- virtuelle Teilnahme an KGIV Sitzungen (Konferenz der Gewerbe- und Industrievereine)
- virtuelle Teilnahme an Sitzungen der Wirtschaftskammer
- reales Jahrestreffen mit dem Gemeinderat
- Diverse Medienkontakte (Standpunkte, Arlesheimer Gewerbe etc.)

Gemäss unseren aktuellen Statuten verfolgt der Arlesheimer Gewerbe- und Industrieverein unter anderem das Ziel die Pflege des Solidaritätsgedanken und Förderung der freundschaftlichen Beziehungen unter den Mitgliedern zur Stärkung des lokalen Gewerbes.

Die Worte systemrelevant, Maskensünder sowie stosslüften prägten den Alltag von uns allen. Das Arlesheimer Gewerbe stand vor grossen Herausforderungen. Neue, innovative Ideen waren gefragt und wurden entwickelt. Dank der unkomplizierten Zusammenarbeit mit der Werbeagentur Startbahnwest, der Gemeinde Arlesheim sowie allen Vorstandsmitgliedern wurde die Werbekampagne „mir sin Arlese“ im Eiltempo ins Leben gerufen. Der daraus resultierende Arlese Bons war innerhalb von wenigen Tagen ausverkauft und so konnte das Gewerbe mit einer Soforthilfe unterstützt werden.

Die geplanten Vereinsanlässe mussten leider abgesagt werden. Im Sommer fand spontan eine „kleine Sommerzusammenkunft“ statt. Bei grossem Aufmarsch, merkte man dass der soziale Kontakt sowie das persönliche Gespräch sehr wichtig sind und trotz der Digitalisierung, einen sehr wichtigen Eckpfeiler unserer Gesellschaft darstellen.

Aufgrund von Vorgaben seitens des Bundes mussten die 97. Generalversammlung, der Frühlings- sowie der Adventsmarkt sowie der traditionelle Weihnachtsverkauf abgesagt werden. Der Herbstmarkt fand unter coronakonformen BAG Richtlinien statt. Den Organisatoren sowie den teilnehmenden Unternehmen danken wir ganz herzlich.

Auch die weiteren gesellschaftlichen Anlässe wie der traditionelle AGIV Neujahresapéro sowie die Durchführung der AGIV Lunches mussten wir in diesem Jahr leider verzichten. Dank den verschiedenen Take away Angeboten von den Restaurationsbetrieben kann ein „privater AGIV Lunch“ trotzdem durchgeführt werden.

Ich bin überzeugt und hoffnungsvoll, dass wir alle die sozialen Kontakte in Bälde nachholen können. Ich freue mich darauf.

Besonders erfreulich, ist die Aufnahme von 9 Neumitgliedern. Anlässlich der GV dürfen wir folgende Firmen begrüssen:

**Blue Tornado**  
**bieri awesome coaching**  
**Kopfart Yvonne Fahrni**  
**Everona Coiffure**  
**Natürlich unverpackt GmbH**

**Natur & Garten Philipp Wyss**  
**Restaurant Domstübli**  
**Everyday Werbeagentur GmbH**  
**tom2 Consult GmbH**

Bei insgesamt 226 Mitgliedern gab es aufgrund von Wegzügen, Geschäftsaufgaben und Konkursen leider auch 7 Austritte zu verzeichnen:

**Kellenberger AG**  
**MCT Informatik**  
**Au Canard**  
**Adagio**

**Baloise Ausbildungszentrum**  
**Lemon GroupG**  
**Dr. Knezevic**

Der Herbstmarkt war dieses Jahr organisatorisch sehr aufwändig und versprühte einen speziellen Charakter. Die Organisatoren sowie die beteiligten Unternehmen haben hier einen Spezialeinsatz geleistet. Ich bedanke mich bei den Organisatoren **Christine Kleewein-Thüring, Carmen Glaser, Elisabeth Stöcklin, Barbara Jenzer, Esther Gloor, Mark Zwicky, Lukas Haas sowie Lukas Baader** für Eure Arbeit, dass Ihr trotz den herausfordernden Bedingungen den Herbstmarkt in Arlesheim ermöglicht habt und so einen Beitrag zu einer gewissen Normalität geleistet habt.

Während der Weihnachtszeit hat bereits zum 2. Mal die Weihnachtsbeleuchtung unser schönes Dorfbild erhellt sowie waren verschiedene „Adventsbankli“ im Ort zu sehen. Hier gebührt mein Dank den verschiedenen Sponsoren, der Gemeinde Arlesheim für die grosszügige Unterstützung sowie den Organisatoren.

Das 3. Jahr, in welchem ich den AGIV präsidieren darf – hat mich sehr beeindruckt. Die Solidarität unter den verschiedenen Mitgliedern sowie auch der Einsatzwille und das Engagement all meiner Vorstandsmitglieder hat mich sehr berührt. In schneller sowie unkomplizierter Art wurden verschiedenen Aktionen auch in Zusammenarbeit mit der Gemeinde auf die Beine gestellt. Hierzu gebührt mein herzlichster Dank an alle Beteiligten.

In dieser Zeit ist es wichtig, dass im Vorstand Leute sind, welche die Solidarität leben. Ich bin stolz und dankbar, dass ich einem solch tollen und aktiven Vorstand vorstehen darf. Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen für die tolle Unterstützung, und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit.

Ein grosses Dankeschön gebührt auch Ihnen, sehr geehrte Mitglieder, für Ihre Unterstützung und Ihren Zuspruch zu unseren verschiedenen Aktionen.

Ich freue mich auf das kommende Vereinsjahr und freue mich sehr, wenn wieder etwas Normalität in unseren AGIV Alltag einkehren wird und wir uns wieder bei einem geselligen Anlass treffen können.

Herzliche Grüsse



Philipp Hägeli  
Präsident AGIV Arlesheimer Gewerbe- und Industrieverein